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ПРО...

Пассажиропоток на международных направлениях в аэропорту Пулково с начала года упал почти
на 20%. Несмотря на прирост на внутренних рейсах в июле аэропорт в целом обслужил 1 миллион
675 тысяч человек, что на 4,5% меньше, чем в июле прошлого года.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

ВСЕГО КОЛОКОЛОВ — одиннадцать. Их
отлили из бронзы на заводе «Италмас» в го-
родке Тутаеве Ярославской области. Вес са-
мого большого — 320 килограммов, самого
малого — всего 6 кг. Приобрести их помог-
ли благотворители, которые постоянно ока-
зывают поддержку строительству. А подня-
ли на высоту, смонтировали и настроили
специалисты Александро-Невской лавры.

— Появление колокольни — огромное
дело, — поделился с «Вечёркой» радостью
настоятель храма отец Виталий Магдеев. —
Когда колокола звонят, это побуждает лю-
дей отложить все дела и пойти помолиться,
прославить Бога, послужить ему…

Звонарем в храме станет регент здешне-
го хора Вячеслав. Однако колокола смогут
звонить и без человека: к ним подключена
автоматизированная система «Электрон-

ный звонарь» — ее изобрели служители Лав-
ры. Она приводит в действие все 11 колоко-
лов и способна самостоятельно сыграть до
50 праздничных перезвонов! Это удивитель-
ное новшество используется сегодня всего
на нескольких колокольнях Петербурга.

Несмотря на появление колоколов в хра-
ме службы пока почти не ведутся. Строи-
тельство продолжается, работы впереди
много — нужно полностью выполнить внут-
реннюю отделку. Прихожане собираются на
службы в небольшой часовенке рядом. Хотя
несколько великих праздников — Рожде-
ство, Крещение Господне, день святого апо-
стола Андрея Первозванного — прошли уже
в самом храме.

Напомним, история появления этого
прихода необычна. Под стенами часовни и
храма протекает речка Оккервиль — сейчас

Над Храмом рыбаков
разнесся звук колоколов

В ПРИХОДЕ СВЯТОГО АПОСТОЛА АНДРЕЯ ПЕРВОЗВАННОГО

ПРОВЕЛИ ЧИН ОСВЯЩЕНИЯ КОЛОКОЛЬНИ

Уютная церковь со
светло-зелеными
стенами, золоты-
ми маковками и
необычным назва-
нием — Храм ры-
баков, что на За-
невском проспек-
те, появилась на
пустом месте и со-
всем недавно. В
2012-м здесь зало-
жили первый ка-
мень. Два года на-
зад состоялась тор-
жественная цере-
мония монтажа
главок и крестов. И
вот теперь, с 14 ав-
густа, запели коло-
кола.

тихая и заросшая, а когда-то быстрая и рыб-
ная. В конце 90-х годов прошлого века на
этом берегу стоял Ладожский рынок, и одна
из его сотрудниц выловила в Оккервиле ико-
ну Спасителя. Это считается знаком — в ме-
сте обретения иконы должен быть установ-
лен храм! Обратились в епархию, она дала
добро на строительство церкви, ответствен-
ным назначили отца Виталия.

Скоро возле рынка установили крест, во-
круг которого служили молебны. А потом в
одном из торговых павильонов организо-
вали часовню. Постепенно к процессу под-
ключился Петербургский клуб рыбной лов-
ли, дело пошло быстрее. Будущую церковь
решили назвать храмом рыбаков: сюда
могут приходить рыболовы поставить свеч-
ку, получить благословение перед выездом
на речку или озеро. Кстати, в церковно-
приходском доме рядом с храмом будет
организован и музей рыбной ловли. Уже
известно, что одним из экспонатов в нем
станет первый спиннинг, который привез в
нашу страну более 100 лет назад барон Ни-
колай Черкасов.

Примечательно, что на фасаде храма в
специальной нише выложена из флорентий-
ской мозаики рыбка.

— Первые буквы этого слова являются
аббревиатурой фразы «Иисус Христос Сын
Божий Спаситель», — рассказал отец Вита-
лий. — Поэтому первые христиане носили
не крестики, а вот такие значки в виде ры-
бок…

В ближайшее время на всех четырех вне-
шних стенах храма должны также появить-
ся большие иконы — Иисуса Христа, Андрея
Первозванного, преподобного Виталия и
святителя Алексия. О сроках окончательно-
го завершения возведения храма его насто-
ятель и строители не загадывают. Но очень
надеются, что он откроет свои двери уже в
следующем году.

Сергей ПРУДНИКОВ, фото автора

Службы в храме пока не ведутся.

Звонарем в храме станет регент здешнего хора Вячеслав.

…СПРЕДЫ

В петербургских магазинах продаются
поддельные спреды.

Как сообщает пресс�служба организации
«Общественный контроль», проверки 10 ма�
рок спредов показали, что 60% продукции не
соответствуют ГОСТу и техническому регла�
менту Таможенного союза на масложировую
продукцию.

В основном производители нарушали нор�
мы по массовой доле молочного жира в про�
дуктах, а также вводили покупателей в за�
блуждение относительно их жирности.

Отметим, что спреды являются диетиче�
ским продуктом — заменителем сливочного
масла.

…ПОБЕДИТЕЛЯ

Студент петербургского Университета ин�
формационных технологий, механики и опти�
ки (ИТМО) Геннадий Короткевич стал побе�
дителем одного из крупнейших международ�
ных чемпионатов по программированию
Google Code Jam, завершившегося в амери�
канском Сиэтле. В финале нашему земляку
удалось обойти 25 сильнейших программис�
тов из 13 стран мира.

«Студент Университета ИТМО смог решить
пять задач из шести за 3 часа 59 минут и заво�
евать денежный приз в размере 15 тысяч дол�
ларов», — сообщает пресс�служба вуза. Меж�
дународный чемпионат по программированию
Google Code Jam проводится с 2003 года. В нем
принимают участие более 20 тысяч человек,
однако в финал проходят только 26 лучших.

…СПАД

На 8,2% снизился индекс промышленного
производства в Петербурге за семь месяцев
этого года.

По данным Петростата, наиболее катаст�
рофический спад наблюдается в производ�
стве нефтепродуктов (37,5%) и в сфере про�
изводства обуви и изделий из кожи (34,8%).
Объемы выпуска продукции автомобилестро�
ения снизились на 24,2%, электро�и оптичес�
кого оборудования — на 18,7%.

При этом прирост наблюдается в сфере
обработки древесины (2,7%), добыче полез�
ных ископаемых (4,8%), металлургическом
производстве (7,6%).

…ЦОЯ

Около 100 человек приняли участие в ше�
ствии памяти музыканта Виктора Цоя, 25 лет со
дня смерти которого исполнилось 15 августа.

В этот день собравшиеся у Финляндского
вокзала поклонники творчества музыканта,
держа в руках его портреты, прошли к могиле
певца на Богословском кладбище, где почти�
ли его память.

Как сообщил лидер движения «Рок�Пет�
роград» Сергей Елгазин, в следующем году
активисты планируют провести масштабное
шествие от здания бывшего Ленинградского
рок�клуба до Богословского кладбища.

…КОКОРИНА

Московский футбольный клуб «Динамо»
официально опроверг информацию о возмож�
ном переходе в петербургский «Зенит» Алек�
сандра Кокорина.

«Футбольный клуб «Динамо�Москва» офи�
циально сообщает о том, что в отношении
трансфера нападающего Александра Коко�
рина не ведет переговоров ни с одним клу�
бом», — говорится в заявлении, опубликован�
ном на сайте столичного клуба.

Ранее ряд СМИ сообщили, что вопрос о
переходе Кокорина в «Зенит» практически
решен, и даже называлась его годовая зар�
плата в петербургском клубе.


